

Mai 2017



Sponsored Walk

Liebe Sponsoren,

vor Ihnen steht ein(e) Schüler/in, der bzw. die Sie für eine gute Sache gewinnen möchte: Den Sponsored Walk.

Worum geht es dabei? Die Schülerinnen und Schüler des Johannes-Brahms-Gymnasiums laufen am 2. Juni 2017 wieder einmal für einen guten Zweck. Dabei sieht das Prinzip so aus, dass der Schüler oder die Schülerin Sie dafür gewinnen möchte, einen guten Zweck mit einer im Vorfeld von Ihnen festgelegten Summe pro gelaufenen Kilometer zu unterstützen.

Das Johannes-Brahms-Gymnasium hat eine Partnerschaft mit dem Kinder-Hospiz Sternenbrücke. Der Großteil des von allen Schülerinnen und Schülern erlaufenen Geldes (70%) fließt laut Schulkonferenzbeschluss dem Kinderhospiz zu. Zu einem kleinen Anteil laufen die Schülerinnen und Schüler aber auch für sich: 30 % des erlaufenen Geldes kommen den Schülerinnen und Schülern direkt selbst zugute, um Projekte in der Schule zu fördern, die so für die Schüler sonst nicht möglich wären.

In diesem Zusammenhang sind für Sie noch drei Informationen von besonderer Wichtigkeit:

1. Sie können den Schüler/innen das erlaufene Geld in bar mitgeben oder es an den Schulverein überweisen. **In diesem Fall möchte ich Sie bitten, auf der Sponsorenliste des Schülers hinter dem Gesamtbetrag ein kräftiges „Ü“ (für Überweisung) zu schreiben.**

Schulverein Johannes-Brahms-Gymnasium

Hamburger Sparkasse

HASPDEHHXXX

DE79 2005 0550 1294 1261 47

Betreff: Klasse, Schülername, Sponsored Walk 2017

2. Bei Bedarf erhalten Sie auch eine Spendenbescheinigung. Dafür müssen Sie dem Schüler/der Schülerin bitte Ihren Namen, die Rechnungsanschrift und den Spendenbetrag auf einem Papier bitte mitgeben. Über die Klassenleitung wird dies dann weiter an den Schulverein geleitet, der Ihnen die Spendenbescheinigung zuschickt.
3. Sie legen im Vorfeld einen Spendenbetrag pro gelaufenen Kilometer fest. Die Schüler/innen laufen um den Bramfelder See in der Zeit zwischen 8:00 und etwa 12:30 Uhr. Sie dürfen auch Pausen machen. Eine Runde um den See ist 3 Kilometer lang. In der Regel laufen die Schüler/innen zwischen 2 und 8 Runden. Da können dann schon einige Kilometer zusammenkommen – was uns natürlich sehr freut!

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie das Engagement unserer Schülerinnen und Schüler mit Ihrer Spende unterstützen würden!

Mit herzlichem Dank

Christoph Preidt, Schulleiter JBG